
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八女警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年１０月５日 午後４時３０分 から 

 令和４年１０月５日 午後５時４５分 まで 

開 催 場 所  八女警察署 大会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下１０名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課

長、黒木警部交番所長、刑事課長、交通課長、警

備課長 

議 事 概 要 

【会長挨拶（要旨）】 

１０月に入り今年も残り８０日余りとなった。先日は大型台風が接近し警察も災害対

応に尽力いただいたところ、幸いにも被害は少なかったと思う。矢部地区も４００ミリ

ほど雨が降ったが、稲が倒れたくらいで済んでいた。 

さて、本日でコロナ警報も解除となり、周囲も体育祭や秋まつりなどイベントが始ま

るなど人流も活発になったことで警察官も大変な時期になるのではと思っている。 

引き続きコロナに気をつけながらイベント等の開催を進めていきたいと思う。 

それでは、今回も各委員忌憚のない意見等をお願いする。 

【署長挨拶（要旨）】 

 会長を始め委員の皆様には、日々警察活動に対する深い御理解と御支援を賜り、重ね

て御礼申し上げる。 

会長からも話があったが、コロナ情勢の沈静化に伴い人流も活発となって警察事象も

増え、刑法犯、人身事故共に増加傾向にあり、飲酒運転の検挙も増加していることから、

引き続き管内の治安を守るため諸対策を講じていかなければと責任を感じている。 

本日も貴重な御意見をお願いする。 

（Ａ４） 



様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 

議 事 概 要 

 【転入幹部挨拶】 

【警察官勧奨活動等について】～総務課長 

○ 福岡県警察における採用勧奨活動状況及び八女警察署での採用勧奨活動状況 

○ 若手警察官の育成状況 

【ニセ電話詐欺の現状と対策について】～生活安全課長 

〇 実際の犯人の声を活用した詐欺の手口紹介 

○ パワーポイントを活用した八女警察署での被害状況と対策 

【警察活動紹介】～柔道・剣道特別訓練員による訓練披露 

【質疑・応答】 

○ 委員から「先日飲食店で酔客からセクハラ行為を受けたがどう対応すればよい

か。」旨の質問があり、生活安全課長から「セクハラも身体接触を伴うものであれ

ば痴漢等犯罪に抵触する行為である。特に痴漢等の被害は顔見知りであることが多

いため届出をためらうことがあるかもしれないが、毅然とした対応をとり、警察へ

届出をしてほしい。」旨の回答があった。 

  さらに委員から「反撃してはいけないか。」旨の質問があり、生活安全課長から

「反撃することで御自身が罪に問われる、あるいは、相手が逆上して被害に遭う恐

れもあるため、反撃せずに１１０番通報していただきたい。」旨の回答があった。 

○ 委員から「ニセ電話詐欺の手口の中で、官公庁を騙った手口が紹介されていたが、

ニセ電話詐欺防止対策で協力できることはないか。」旨の質問があり、生活安全課

長から「一番大切なことは幅広く繰り返し注意喚起することだと考えている。被害

にあわれた方の多くは「私は大丈夫」という意識があること、電話でお金は全て詐

欺だということ、少しでも不審に思えば必ず誰かに相談することが重要であること

を、あらゆる機会を通じて周囲の方々に繰り返し伝えていただければと思う。警察

としても防犯教室等に来ていただける方にはお伝えできるが、日頃家から出てこな

い方等に浸透させることが課題であると考えているので、例えば官公庁福祉担当の

方等にも周知していただければ心強い。」旨の回答があり、委員から「引き続き協

力していきたい。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「車のフロントガラスに黒いフィルムを貼付しているのを見かける。バ



イクを運転中に対向離合する運転手の顔が見えず、運転予測がつかないことがあり

危険であると思うが、取締りは可能か。」旨の質問があり、交通課長から「透過率

を測定し基準に違反すれば検挙措置を講じている。」旨の回答があった。 

   さらに、別の委員から「車の側面の窓にカーテンをしている車も相手の顔が見え

ず運転予測がつかないが、取締りは可能か。」旨の質問があり、交通課長から「現

行の基準では検挙できないが、運転に支障があると認められる場合は警告指導して

いる。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「学校前の横断歩道で警察官が立番をしてくれて子供たちも感謝してい

た。ところで、横断歩道上に白色と赤色のペイントを見かけるがなぜか。」旨の質

問があり、交通課長から「視認性を高めるために随時導入している。」旨の回答が

あった。 

 ○ 委員から「黒木大渕地区で点滅信号が撤去されたがその理由は。」旨の質問があ

り、交通課長から「全国的に一灯式の信号機は撤去し、一時停止の標識を設置して

いる。一時停止標識で確実に停車してもらうことにより信号機よりも事故が減少し

ているというデータもある。信号機の撤去については事前に地域の行政区長と協議

し、地域での了解をいただいた後に撤去している状況にあるので御理解いただきた

い。」旨の回答があった。 

【総括】 

副会長から「今夏の異動で着任された幹部を心から歓迎するとともに、平素から八女

地区の安全・安心のため尽力いただき感謝する。警察官の採用勧奨活動やニセ電話詐欺

の対策について話を聞いたが、私も周囲に警察官になりたい方がいれば積極的に紹介す

るし、電話でお金は全て詐欺ということを周知していきたい。また、柔道・剣道の訓練

を拝見したが、各種大会に向けしっかりと取り組んでいただいており、士気高揚にもつ

ながると思う。コロナ禍で活動の制限もあると思うが、今後も警察の諸活動についてマ

スコミに発信してほしい。最後に先日、防犯イベント「県民の集いふくおか」に出席し

たが、犯罪の未然防止には警察だけでなく、住民、事業者など全ての方が連携して取り

組むことが重要であると再確認した。重ねてになるが安全・安心に向け取り組んでいっ

てもらいたい。」旨の総括があり会議を了した。 

【閉会】 

以上で、令和４年度第２回八女警察署協議会を閉会する。 

 


